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100 años de devoción: El Campello celebra 
las Fiestas de la Virgen del Carmen          Pág. 8

Prepárate para la llegada del verano 
con nuestro Especial jardines      Pág.  13
En esta edición incluimos un dossier espe-
cial que será de utilidad de cara a los meses 
de verano, lleno de consejos útiles para dis-
frutar al máximo del periodo estival
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Som El Campello
u Cambios significativos este año para las 
fiestas de la Virgen del Carmen de El Cam-
pello. Con ocasión del centenario de los fes-
tejos, el escenario principal, verbenas, bailes 
y otros actos se celebrarán en la explanada 
del puerto pesquero, y no en la Plaza Virgen 
del Carmen como ha sido durante los últimos 
años. Otra novedad es que la organización ha 
decidido cambiar el pregón por la proyección 
pública de un documental de 70 minutos que 
recoge la historia de la fiesta, con testimonios 
de vecinos y vecinas y protagonistas de los 
festejos.

Según explicaron el viernes 18, el alcalde, 
Juanjo Berenguer, y la concejala de Fiestas 
y Tradiciones, Marisa Navarro, los cambios 
afectan también a días de celebración de al-
gunos actos, horarios y localizaciones, con el 
objetivo puesto en favorecer la máxima partici-
pación posible de residentes y visitantes. Para 
el primer edil, “aunque éstas siempre son unas 
fiestas de mucho sentimiento, este año serán 
especiales, pues celebramos su centenario y 
ratificamos con multitud de actos la devoción 
que siempre ha tenido El Campello por la Vir-
gen del Carmen, dado el pasado marinero del 
municipio, siempre vinculado al mar”.

“No es fácil que unas fiestas alcancen esa ma-
durez de un siglo de celebraciones”, ha apos-
tillado Juanjo Berenguer, “y es momento pues 
para alegrarse, para reflexionar sobre su pa-
sado, presente y futuro y echar un vistazo a su 
evolución a través de los años y las décadas”.
Ese repaso a su historia es precisamente lo 
que ha motivado, según la concejala Marisa 
Navarro, que se haya decidido este año pres-
cindir de la figura de un pregón físico, para fa-
vorecer la proyección, el día 11 de julio a las 
21:30 horas, de un documental que recoge 
la evolución de la fiesta, en el que han parti-
cipado decenas de protagonistas pasados y 
presentes.
Durante estos 100 años, la fiesta ha evolucio-
nado y registrado cambios y novedades, “pero 
siempre con un elemento común: la Virgen 
del Carmen”, ha enfatizado el alcalde Juanjo 
Berenguer. Este año habrá actos para todas 
las edades y en diversas franjas horarias. Los 
religiosos destacan sobre el resto, pero no se 
olvidan actividades para los pequeños de la 
casa (en horario de mañanas), para adultos 
y para jóvenes, con conciertos en directo y la 
actuación de varios Djs.
Destacan, como siempre, las procesiones ma-
rinera y terrestre, el 16 de julio (festivo local), el 
traslado de la imagen de la Virgen desde su 
ermita al puerto con recorrido sobre la arena 
de la playa (que se adelanta al domingo día 
14), la ofrenda floral (en el puerto el día 15), o 
el castillo de fuegos artificiales que pondrá fin 
a los festejos, que se lanzará desde el espigón 
central de la playa Carrer la Mar para que se 

pueda ver desde cualquier punto del paseo 
marítimo. No faltarán los tradicionales “corre-
focs” y “mascletá”, que será el lunes día 15 a 
partir de las 23:00 horas desde la Avenida Ca-
rrer la Mar hasta el monumento al pescador.
En la procesión marinera han confirmado su 
participación el patrullero “Formentor” de la Ar-
mada Española, y un patrullero de la Guardia 
Civil, así como decenas de embarcaciones 
particulares y la que este año sea designada 
para portar la imagen sagrada.  
 “Aunque es el Ayuntamiento el organizador 
de las fiestas, es indudable que no sería posi-
ble su celebración sin la colaboración y partici-
pación directa de mucha gente”, han señalado 
alcalde y concejala, citando a la propia Arma-
da Española, el Club Náutico, la Comisión de 
Fiestas Estrella de los Mares, la firma Avra-
mar, la Cofradía de Pescadores, la parroquia 
y las plantillas de la Policía Local y protección 
Civil, que velarán por la seguridad de todos.

Espectáculo con drones
Especial interés tendrá una novedad de este 
año: un espectáculo aéreo que protagoniza-
rán 120 drones en honor al centenario. Será el 
viernes 12 de julio a las 00:00 horas.
Verbenas, tardeos, carnaval “carramalero”, 
baile de disfraces, verbenas, festival de humor 
y monólogos, conciertos, barraca popular, 
actuaciones de entidades culturales locales, 
cremá de la hoguera de la Asociación de Ma-
yores, pasacalles y misas también figuran en 
un programa de actos que se dará a conocer 
en su integridad el próximo lunes.

La explanada del puerto pesquero será este año el epicentro del
centenario de las fiestas de la Virgen del Carmen de El Campello

El Instituto de Ecología Litoral certifica el óptimo estado de las aguas de la playa Amerador de El Campello
Som El Campello
u La evidencia es la evidencia, y si 
es científica, no deja lugar a equívo-
cos. El Instituto de Ecología Litoral 
(Fundación de la Comunidad Va-
lenciana cuya función principal es 
contribuir a la conservación de los 
ecosistemas marinos, litorales y te-
rrestres a través de la investigación, 
realización de trabajos técnicos, 
asesoramiento y el fomento del res-
peto a nuestro entorno natural), ha 
emitido un informe en el que certifica 
que las aguas de la Playa del Ame-
rador de El Campello presentan un 
estado óptimo.
El IEL realiza analíticas científicas 

cada vez que se lo pide el Ayunta-
miento. La última se solicitó el 19 de 
junio, tras un episodio de rotura en 
las bombas de la estación de aguas 
residuales de Alkabir, que no llega-
ron al agua.
“Aunque tengamos la certeza de 
que el vertido no llega al agua, pe-
dimos igualmente al Instituto la re-
cogida de muestras de agua para 
analizarla y quedarnos tranquilos”, 
señala el concejal de Playas, Rafa 
Galvañ. En esa ocasión, como en 
otras muchas, los resultados son in-
cuestionables: el laboratorio homo-
logado suscribe ausencia total de 
enterococos (microorganismos de 

origen bacteriano), y escherichia coli 
(bacteria del tracto intestinal).
“Los valores de los indicadores 
microbiológicos se corresponden 
con una completa normalidad de la 
muestra de agua analizada”, suscri-
be el director científico del Insttituo 
de Ecología Litoral, Gabriel Soler.
Entre los fines del instituo destaca 
la investigación y el asesoramien-
to científico y técnico en el ámbito 
de los estudios y proyectos que se 
desarrollan en el campo del medio 
ambiente, cuya finalidad es la con-
servación y el uso sostenible de los 
recursos naturales, principalmente 
en los ámbitos propios del litoral. Playa Amerador de El Campello

Presentación del cartel de las fiesta de la Virgen del Carmen de El Campello

Som El Campello
uEl pasado viernes, el Club 
Náutico de El Campello se vistió 
de gala para la presentación de 
«Perdido en la Historia», obra de 
la escritora campellera Remedios 
Delosangeles Climent. El evento 
contó con una nutrida asistencia 
de socios y seguidores de la au-
tora, quienes vivieron una velada 
entrañable.
D. Miguel Baena, presidente del 
Club Náutico, fue el encargado 
de abrir el acto con una magnífi-
ca exposición sobre la autora y su 
obra, acompañado por Eugenia 
Navarro Garberi, hija del Capitán 
D. Francisco Navarro. Climent, 
visiblemente emocionada, estuvo 
rodeada de amigas de la juven-
tud, primas, familiares y público 
en general, incluyendo algunos 
asistentes que ya habían acudido 
a la presentación en la Seu de la 
Universidad de Alicante.
El Club Náutico decoró su salón 
de actos especialmente para esta 
ocasión, siendo la primera vez 
que se presentaba un libro en sus 
instalaciones, según palabras del 
presidente Baena. La emoción al-
canzó su punto álgido cuando Cli-
ment donó al Club un documento 
militar de gran valor histórico: un 
cuaderno naval que contiene el 
discurso del Capitán del Buque 

Escuela de la Armada Españo-
la, D. Claudio Lago de Lanzos y 
Diez, a bordo del Juan Sebastián 
El Cano entre 1929 y 1931. Este 
ejemplar, uno de los cinco exis-
tentes, había llegado inexplica-
blemente al mercado negro y fue 
adquirido por Climent hace veinte 
años en un mercadillo de filatelia. 
La escritora, quien ha luchado 
desde 2009 por la creación de un 
museo, declaró: «El tiempo pasa 
y el equipo de gobierno no está 
por la labor de honrar la historia 
de nuestro pueblo de mar como 
merece». Decidió que este docu-
mento estaría en el mejor lugar en 
el Club Náutico.
El evento se enriqueció aún más 
cuando Climent entregó a Car-
men Galván, la única hija con 
vida del protagonista del libro, una 
libreta de poemas originales que 
Galván había confiado a Climent 
hace más de veinte años. Carmen 
desconocía la existencia de esta 
libreta de su padre, lo que añadió 
un toque de sorpresa y emoción a 
la velada.
La presentación de «Perdido en 
la Historia» se desarrolló en un 
entorno ideal, con una tarde no-
che que brilló bajo la Torre Vigía, 
marcando un hito memorable en 
la historia cultural del Club Náutico 
de El Campello.

Emotiva Presentación de «Perdido 
en la Historia» en el Club Náutico

Remedios Delosangeles Climent comparte valioso legado en 
una noche inolvidable

Compromís pel Campello alerta del «impacto» 
que puede tener la nueva norma en las playas 
del municipio y solicitarán un informe técnico

Opinión
El estado del centro de salud de Muchavista: Per El Campello

Paco Toni Palomares
PER EL CAMPELLO (XEC)
uEn nuestras visitas a las distintas 
zonas municipales hemos ido a Mu-
txavista. Nuestro Grupo Municipal 
hoy ha recogido las distintas quejas 
de sus vecinos acerca del Consul-
torio Médico, de su estado y man-
tenimiento.
A la vista de las informaciones apor-
tadas por los mismos y opiniones 

recogidas por este Grupo Municipal, 
se puede afirmar que las instala-
ciones se encuentran anticuadas y 
resultan insuficientes, para toda la 
población que ahora reside en esa 
zona y que se agravara con la épo-
ca estival en la que ya estamos.
Por ejemplo:
-Baños en el que los pacientes, lo 
comparten con el material de limpie-
za, o en el que la gente con disca-
pacidad no lo puede usar porque no 
está adaptado para ello, a pesar de 
tener un cartel en el que dice que sí.
-Sala de reuniones, que es de todo 
menos una sala para poder reunir-
se, hablar o descansar el personal. 
Es un cuarto pequeño en el cual 
sólo hay un taburete, cafetera y mi-
croondas comprados por ellos mis-
mos y un baño.
-Sala multifuncional, donde igual 
hacen extracciones que reaniman a 
una persona, porque la maquinaria 
está allí.
-Un cuarto que lo usan para cam-
biarse los profesionales, y a su vez 
es almacén de material y donde 
está la nevera profesional

-Limpieza del centro, que sólo se 
hace antes de abrir el centro por la 
mañana y por la tarde a las 16’00 
pasan a recoger las bolsas y hasta 
el día siguiente nada.
Lo único que pretendemos con esta 
información y que este Grupo Mu-
nicipal lamenta mucho por las mo-
lestias e inconvenientes que causa 
a los usuarios y profesionales que 
prestan servicio en ese Consultorio 
es dar voz para que este centro ten-
ga unas condiciones dignas, ade-
cuadas y de calidad por el bien de 
los pacientes y que al final son ellos 
los que sufren esta dejadez.
Mención aparte merecen los profe-
sionales/personal que realizan su 
trabajo con dedicación y entrega a 
pesar de la situación en la que se 
encuentra el consultorio
Apoyaremos cualquier propuesta e 
iniciativa que se pueda o deba to-
marse cuanto antes bien por parte 
de Conselleria de Sanidad, Ayunta-
miento o a quien corresponda para 
que el servicio publico que se preste 
este acorde con el tipo de local sa-
nitario.

Som El Campello
uLa Generalitat ultima la nueva Ley de Costas valen-
ciana. De momento, se trata únicamente de un ante-
proyecto de ley abierto a alegaciones pero el objetivo 
último de esta nueva norma es «hacer compatible» la 
protección medioambiental del litoral con su explotación 
económica y social. Así vienen asegurándolo desde la 
Conselleria de Medio Ambiente y Territorio. No obstante, 
la nueva Ley de Costas valenciana ha generado las pri-
meras reacciones contrarias a ella.
Compromís pel Campello considera que «la nueva nor-
mativa podría fomentar el uso especulativo de nuestro 
ya maltratado litoral»; «Tanto el Gobierno de Mazón 
como el Ministerio para la Transición Ecológica ponen 
en peligro que en El Campello se permita de nuevo la 
especulación urbanística», asegura la portavoz del Grup 
Municipal Adriana Paredes, «por ello, hemos presenta-
do alegaciones a la Conselleria de Medio Ambiente y 
solicitaremos un informe al Departamento de Urbanis-

mo y Medio Ambiente del Ayuntamiento para que deter-
mine las posibles afecciones que esta ley tendrá sobre 
nuestro litoral», explica Paredes.
 Compromís pel Campello ve con preocupación una 
mayor permisividad en el futuro en cuanto a los usos de 
la playa y los entornos naturales, con la aprobación de 
una normativa más laxa y de un catálogo de playas nue-
vo. Por ello han presentado alegaciones en el periodo 
de información pública, que finaliza el 1 de julio.
Desde el colectivo declaran que «costó mucho elabo-
rar una norma que pusiera orden a un litoral valenciano 
castigado por la especulación urbanística durante déca-
das y durante años de burbuja inmobiliaria de los go-
biernos del Partido Popular anteriores al 2015. Y esto se 
consiguió con el Plan de acción territorial de la infraes-
tructura verde del litoral (Pativel), avalado por el Tribunal 
Supremo, y que, ahora, el nuevo gobierno de PP-Vox 
quiere dejar sin efecto con una nueva Ley de costas de 
la Generalitat».

Imagen del litoral de El Campello
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Netllar El Campello

Innovación y Conectividad al Alcance de Todos

Som El Campello
Tarifas Móviles para Todos los 
Gustos y Necesidades
u Netllar El Campello ofrece una 
amplia gama de tarifas móviles que 
se adaptan a diferentes estilos de 
vida y necesidades de datos. Desde 
planes económicos hasta opciones 
para usuarios intensivos,  asegura 
que cada cliente encuentre una ta-
rifa que se ajuste a sus necesidades 
y presupuesto. Las tarifas comien-
zan desde 17 GB por solo 7.90€, 
pasando por 30 GB por 9.90€, 50 
GB por 10.90€, y 90 GB por 16.90€, 
hasta llegar a un generoso plan de 

200 GB por 25.90€. Esta diversidad 
permite a los usuarios elegir el plan 
que mejor se adapte a su consumo 
de datos sin pagar de más por servi-
cios que no necesitan.
Para aquellos que necesitan un poco 
más de flexibilidad, Netllar El Cam-
pello también ofrece datos adiciona-
les a precios competitivos. Los clien-
tes pueden añadir 1 GB por 2.90€, 3 
GB por 4.90€, 5 GB por 5.90€, y 10 
GB por 8.90€. Esta opción es ideal 
para quienes experimentan picos 
ocasionales en su consumo de datos 
y necesitan un impulso temporal sin 
cambiar de plan.

Conectividad Completa con Tari-
fas Combinadas de Fibra y Móvil
También ofrecen tarifas combina-
das de fibra y móvil que garantizan 
una experiencia de internet inte-
gral y sin interrupciones. Los pla-
nes de fibra de 300 Mbps se com-
binan con diferentes paquetes de 
datos móviles para ofrecer solu-
ciones completas y convenientes. 
Por ejemplo, se puede obtener 20 
GB de datos móviles junto con fi-
bra por 29.80€, 50 GB por 37.80€, 
y 100 GB por 42.80€. Estas com-
binaciones son perfectas para ho-
gares que necesitan una conexión 

rápida y fiable tanto para el trabajo 
como para el entretenimiento.
Además, Netllar El Campello intro-
duce una opción innovadora para 
compartir datos móviles entre varias 
líneas. Con 60 GB a compartir entre 
tres líneas por 43.80€ y 100 GB por 
48.80€, esta oferta es ideal para fa-
milias o grupos de amigos que bus-
can maximizar su conectividad sin 
complicaciones.

Internet Vacacional: Conectivi-
dad Adaptada a Tu Estilo de Vida
Reconociendo las necesidades 
únicas de los residentes de El 
Campello y sus alrededores, Net-
llar El Campello ofrece un servi-

cio de Internet Vacacional. Este 
servicio permite a los propietarios 
de viviendas vacacionales desac-
tivar el servicio de internet duran-
te los meses en que la propiedad 
esté deshabitada, generalmente 
durante el invierno, y reactivarlo 
en verano cuando regresen. Esta 

flexibilidad no solo ahorra dinero a 
los clientes, sino que también ase-
gura que siempre tengan acceso a 
internet de alta calidad cuando lo 
necesiten.
Además de sus servicios de teleco-
municaciones, Netllar El Campello 
también actúa como punto de DHL 
y de recogida de Amazon.
Netllar El Campello es mucho más 
que un proveedor de servicios de 
fibra y móvil. Es una empresa com-
prometida con ofrecer soluciones 
de conectividad de alta calidad a 
precios accesibles, adaptándose 
a las necesidades de sus clientes 
y brindando un valor añadido con 
servicios complementarios como el 

Internet Vacacional y el punto de re-
cogida DHL y Amazon. Con una tra-
yectoria de 13 años, Netllar El Cam-
pello ha demostrado ser un aliado 
confiable y esencial para la comuni-
dad de El Campello, y continúa in-
novando para mantener su posición 
de liderazgo en el mercado.

Netllar El Campello se destaca como líder en el sector de telecomunicaciones.

lUbicada en el corazón de El Campello desde hace 13 años, Netllar 
El Campello ha ido ofreciendo soluciones de conectividad desde sus 
inicios. Especializada en servicios de fibra y móvil, ha desarrollado 
una sólida reputación basada en la calidad, la eficiencia y el compro-
miso con sus clientes. Netllar El Campello se destaca como líder en el 
sector de telecomunicaciones.

Netllar se encuentra en la Avd. Germanies, 2 de El Campello

u Los tapones a medida para baño protegen tus 
oidos evitando que entre el agua. Como están he-
chos a medida, sellan y se adapatan perfectamente 
a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los 
problemas e infecciones generados por el agua. 
Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño 
a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca 
fiabilidad y las molestias de los tapones de baño 

convencionales fabrica-
dos en cera, goma, es-
puma y otros materiales.
¡Ven e infórmate sin 
compromiso!

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño

Escuela de Verano ALISAU 2024: Apoyo 
Integral para Niños y Niñas con TEA

Som El Campello
uLa asociación ALISAU anun-
cia la apertura de su Escuela de 
Verano 2024, dedicada a ofrecer 
apoyo integral a niños y niñas con 
Trastorno del Espectro Autista 
(TEA). Ante la falta de recursos 
específicos en las escuelas de 

verano municipales, ALISAU or-
ganiza este programa gestionado 
por profesionales con experiencia 
en TEA, garantizando un entorno 
inclusivo y adecuado para todos 
los participantes.
La Escuela de Verano funcionará 
de 09:00 a 13:00, todos los días 

de julio y la primera quincena de 
agosto, en la sede de ALISAU ubi-
cada en la Calle Ramón y Cajal, 
nº 6, El Campello. El equipo está 
compuesto por una psicóloga, 
una terapeuta ocupacional, una 
monitora y un grupo de volunta-
rios. Este programa está diseñado 
para facilitar la conciliación laboral 
y familiar, asegurando que los ni-
ños dispongan de los recursos ne-
cesarios en un entorno de apoyo 
y diversión.
Entre las actividades programa-
das, destacan las salidas al aire 
libre, actividades deportivas los lu-
nes, miércoles y viernes, gymka-
nas, talleres lúdicos y momentos 
de calma. Además, ALISAU ofre-
ce clases de remo impartidas por 
el Club de Mar Clot de L’Illot y ba-
loncesto adaptado, garantizando 
un verano enriquecedor y lleno 
de diversión para todos los parti-
cipantes.
Para más información y reservas, 
las familias interesadas pueden 
ponerse en contacto con ALISAU. 
La Escuela de Verano ALISAU 
2024 espera ofrecer un espacio 
inclusivo y lleno de actividades en-
riquecedoras para todos los niños 
y niñas con TEA. ¡Os esperan!

uEl edil campellero, Pedro 
Mario Pardo; el concejal en 
la ciudad de Alicante, Manolo 
Copé; la teniente alcalde en 
el ayuntamiento de Cheste, 
Mari Ángeles Llorente; la ex-
concejala de La Vall D’Uixó, 
Carmen García y el Diputado 
en las Congreso de los Diputa-
dos,  Nahuel González, son los 
cinco miembros elegidos por 
EUPV para formar parte de la 
Coordinadora Federal. 

La Coordinadora Federal  es el 
máximo órgano ejecutivo de di-
rección de Izquierda Unida. Su 
función principal es garantizar 
la unidad de acción política y 
programática en el conjunto del 
Estado, desarrollar los planes 
de trabajo, coordinar la política 
institucional y dirigir la política 
tanto española e internacional 
de Izquierda Unida, adoptan-
do cuantas resoluciones sean 
necesarias y que serán vincu-
lantes para el conjunto de la 
organización.

El pasado mes de mayo Iz-

quierda Unida celebró su XIII 
Asamblea de la que salió 
elegido como Coordinador 
Federal, por amplia mayoría, 
Antonio Maíllo. En sus objeti-
vos propuestos por IU se en-
cuentra la construcción de un 
espacio de izquierda recono-
cible y el avance de derechos 
dependen de la movilización 
y el conflicto social, no solo 
de la aritmética parlamenta-
ria. Fuentes de la formación 
explican que “es tiempo de 
militancia activa no solo en 
organizaciones políticas, sino 
en nuestra vida cotidiana. Y es 
que la izquierda no puede caer 
en derrotismo, que es estéril e 
irrelevante desde el punto de 
vista político, y ha ensalza-
do que IU aporta credibilidad 
y certidumbre, que es lo que 
demandan las bases progre-
sistas”. La primera reunión 
tuvo lugar el pasado sábado 6 
de julio en la que se aprobó, 
entre otras cuestiones, la ce-
lebración de una ‘Convocato-
ria por la Democracia’ para el 
próximo otoño.

El edil campellero, Pedro Mario Pardo, 
elegido para formar parte del máximo 
órgano de dirección de Izquierda Unida



Entrevista a David Aracil (Diputado Provincial)

“La Diputación de Alicante este año tiene el volumen 
más importante de inversión de su historia”
Som El Campello
u A modo de presentación podría reali-
zar un balance de su trabajo al frente de 
las áreas de Innovación y Gestión Docu-
mental en la Diputación de Alicante.  Po-
dríamos hablar de balance moderadamen-
te positivo en este primer año en las áreas 
que gestiono. Mi trabajo en la Diputación 
se centra en áreas muy dinámicas, activas 
y sometidas a constantes cambios, lo que 
representa retos y desafíos a corto, medio 
y largo plazo. Afortunadamente cuento con 
un equipo sensacional al frente de los dife-
rentes departamentos que me acogió y se 
puso a mi disposición desde el primer día.
Es importante el trabajo interno, de despa-
cho que llamaríamos, pero a mi me gusta 
testar la opinión de la calle y ver la realidad; 
por eso desde el primer momento decidí 
visitar los municipios de la provincia de Ali-
cante para comprobar cómo estaba siendo 
nuestro trabajo, conocer la realidad munici-
pal y escuchar a los alcaldes. Entiendo que 
solo así la Diputación como ayuntamiento 
de los ayuntamientos puede ser útil a nues-
tros pueblos y a sus vecinos.

¿Cómo está llevando esta labor junto al 
trabajo que realiza en el Ayuntamiento 
de Sant Joan al frente del área de Cultu-
ra, Infancia y Adolescencia, Juventud y 
Urbanismo donde nos consta que se es-
tán realizando grandes avances? Nues-
tro presidente de la Diputación, Toni Pérez, 
nos marca la hoja de ruta con su ejemplo 
todos los días: Madrugar mucho y exprimir 
las horas al máximo. Y eso hago. No es 
nada extraordinario, simplemente es tener 
claro el compromiso con los ciudadanos de 
tu pueblo y tu provincia.
Tengo un equipo envidiable también en el 
ayuntamiento y creo que se ha notado en 
este primer año donde nuestra premisa 
es mantener aquello que funciona, tratar 
de mejorar lo que no lo hace, desbloquear 
proyectos, actualizar ordenanzas y regla-
mentos y, sobre todo, innovar, crear y sor-
prender al gran público, porque aunque sea 
concejal de un municipio relativamente pe-
queño quiero atreverme a soñar en grande.

¿Podría explicarnos en términos gene-
rales en qué consisten los planes Plani-
fica y +Cerca y cómo se distribuyen los 
fondos en los municipios de L’Alacantí? 
La Diputación de Alicante este año tiene el 
volumen más importante de inversión de su 
historia, 133,8 millones de euros, en apor-
tación directa a los ayuntamientos porque 

es la máxima vocación de esta institución 
para garantizar que todos los ciudadanos 
seamos libres e iguales, vivamos donde 
vivamos. 
Estas ayudas se articulan en diferentes 
convocatorias y líneas de ayudas, entre las 
que se encuentran los planes Planifica y 
+Cerca.
El plan Planifica para la realización de in-
fraestructuras en los pueblos contempla 
una quincena de proyectos para la comarca 
de ĺ Alacantí por 18 millones de euros, de 
los cuales la institución sufragará el 46% y 
se traduce en proyectos como la reurbani-
zación de calles, la mejora de instalaciones 
deportivas, la adecuación de edificios públi-
cos, la instalación de placas fotovoltaicas, 
la ejecución de redes de saneamiento, la 
construcción de carriles ciclo-peatonales o 
la construcción de un camping. 
El plan +Cerca cuenta con 2,3 millones de 
euros para ĺ Alacantí que se destinarán 
a cubrir el gasto corriente de los ayunta-
mientos para financiar el mantenimiento y 
funcionamiento de instalaciones municipa-
les como parques y jardines, consultorios 
médicos, centros docentes o instalaciones 
deportivas.

¿Cómo espera que estas inversiones 
influyan en la calidad de vida de los ciu-
dadanos de L’Alacantí? Se trata de una 
inversión muy importante para todos los 
ayuntamientos de L’Alacantí ya que per-

mitirá impulsar proyectos e iniciativas que 
redundarán en beneficio de todos los ciuda-
danos y en la mejora de la calidad de vida 
en todos los municipios.

¿Qué beneficios específicos espera ver 
a corto y largo plazo? Cualquier inversión 
en infraestructuras genera beneficio para el 
conjunto de los ciudadanos y para los ser-
vicios que ofrece cada municipio, mientras 
que el hecho de inyectar liquidez en los 
ayuntamientos para que puedan afrontar 
gastos diarios como el mantenimiento de las 
piscinas en verano o los costes energéticos 
les garantiza un alivio fundamental. 
Si añadimos que cada ayuntamiento que 
conoce mejor que nadie la realidad munici-
pal tiene libertad total para elegir el destino 
de las subvenciones, garantizamos que la 
ayuda se destine a lo que realmente importa 
a sus vecinos.

Dentro del Planifica, ¿qué criterios se 
utilizaron para seleccionar las más de 
quince actuaciones que se financiarán 
en los municipios? La Diputación de Ali-
cante es la más cercana a los municipios, 
especialmente a los de menor tamaño, por 
lo que en todos los casos siempre se prima 
a los pequeños municipios en el reparto de 
las subvenciones, especialmente a los que 
se encuentran en riesgo de despoblación.
A partir de ahí cuando las ayudas se extien-
den al resto se tiene en cuenta el volumen 

de población, que es fundamental porque el 
reparto inversor es progresivo de menor a 
mayor, así como los criterios de sostenibili-
dad, ahorro energético y la optimización de 
recursos de los proyectos.

¿Podría mencionar algunos de los pro-
yectos más destacados y su importan-
cia para las comunidades locales? Un 
ejemplo de una obra fundamental en un 
municipio pequeño como Aigües es la ins-
talación solar fotovoltáica en edificios públi-
cos, que a parte de la eficiencia energética 
que supone y su repercusión para el medio 
ambiente, al ayuntamiento le generará un 
ahorro en las arcas públicas al abaratar la 
factura de la luz.
Para el caso de San Vicente del Raspeig 
hay dos proyectos importantes en marcha 
como son la mejora de la accesibilidad pea-
tonal de la calle Villafranqueza y adyacen-
tes, así como las obras de la red secundaria 
de pluviales en la urbanización Haygón.

¿Cómo se está coordinando la Diputa-
ción con los ayuntamientos para ase-
gurar una implementación efectiva de 
estos planes? La coordinación y comuni-
cación entre las diferentes administraciones 
con los departamentos técnicos competen-
tes de la Diputación según la convocatoria 
o línea de subvenciones es total y absoluta.

¿Qué apoyo adicional se ofrece a los 
municipios más pequeños que pueden 
tener menos recursos administrativos?
En la práctica totalidad de proyectos para 
los municipios pequeños es el departamen-
to técnico de la propia Diputación la que, 
previa elección por parte de los ayunta-
mientos de los proyectos a realizar, aprue-
ba, licita, ejecuta y los entrega a los pue-
blos. De lo contrario sería impensable para 
un municipio pequeño con un presupuesto 
muy limitado y prácticamente sin personal 
administrativo realizar toda la tarea mencio-
nada.

Ha mencionado que la Diputación de Ali-
cante está absolutamente comprometi-
da con estos proyectos. ¿Qué medidas 
se están tomando para garantizar que 
este compromiso se mantenga a largo 
plazo? El principal compromiso se con-
creta cada año en los presupuestos de la 
Diputación que refuerzan la apuesta por el 
municipalismo y el gasto social. 
Este año por ejemplo distribuyendo entre 
los municipios más de 133,8 millones de 
euros, con más de 42 millones de euros 
para dar cobertura a las necesidades de 
los colectivos más vulnerables. El soporte 
a los municipios, la defensa de la igualdad 
y de la lengua, el impulso de las inversiones 
o el apoyo a los sectores productivos de la 
provincia. Hechos son amores y no buenas 
razones.     

David Aracil, Diputado provincial

“La diputación de alicante es 
la más cercana a los munici-
pios, especialmente a los más 
pequeños”

Local
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Entrevista a José Antonio Bermejo (Diputado Provincial)

“La mejor forma de poder ayudar a los ayuntamientos 
es haberlos escuchado y priorizar sus necesidades”
Som El Campello
u¿Podría detallarnos en qué 
consiste el Plan + Cerca y cómo 
se distribuyen los 2.271.572 eu-
ros entre los diez municipios 
del partido judicial de Alicante? 
El Plan+Cerca de la Diputación de 
Alicante este ejercicio cuenta con 
más de 30 millones de euros, de 
los cuales 2.271.572 van a revertir 
en nuestra comarca, distribuidos  
entre ellos en función de pobla-
ción  y numero de habitantes. La 
novedad de este año es que di-
chas ayudas se destinan a cubrir 
el gasto corriente de los ayun-
tamientos  para la financiación 
,mantenimiento y funcionamiento 
de instalaciones como parques 
y jardines, consultorios médicos, 
centros docentes o instalaciones 
deportivas.

Ha mencionado que el Plan 
+Cerca da total libertad a los 
ayuntamientos para elegir el 
destino de la subvención. ¿Qué 
tipos de proyectos o gastos es-
tán priorizando los ayuntamien-
tos con estas ayudas? Desde 
la Diputación creemos en la total 
libertad de los entes locales, y la 
mejor forma de poder ayudar a 
los ayuntamientos es haberlos 
escuchado y priorizar sus nece-
sidades. Serán ellos los que en 
el plazo de solicitudes nos digan 
a que lo quieren destinar, desde 
mantenimiento de piscinas a cos-
tes energéticos o cualquiera que 
sea su prioridad. 

¿Cómo espera que las cam-
pañas de bono consumo be-
neficien a las economías lo-
cales de los municipios de 
L’Alacantí?¿Ha habido alguna 
retroalimentación inicial de los 

comercios locales sobre este 
programa? El Bono Consumo 
es la ayuda directa al comercio 
y a los ciudadanos más rápida y 
efectiva, ya que llega al bolsillo del 
todos los ciudadanos para que lo 
puedan gastar en el comercio lo-
cal de cada municipio. Los ayunta-
miento de nuestra comarca recibi-
rán 3,3 millones para la campaña 
de bono consumo que revertirá en 
el comercio local directamente.

¿Podría explicar cómo se ges-
tionarán los 947.365 euros 
destinados a ayudas sociales 
extraordinarias y cuál es el ob-
jetivo principal de estas ayu-
das? ¿Cómo se priorizan las 
necesidades, especialmente en 
relación a la acogida de refugia-

dos ucranianos? Se gestionaran 
a través de los ayuntamientos y 
mancomunidades, el fin es impul-
sar ayudas sociales extraordina-
rias dirigidas a paliar las dificulta-
des económicas y sufragar gastos 
derivados de la acogida a refugia-
dos ucranianos. 

¿Qué criterios se utilizaron para 
distribuir los fondos de manera 
equitativa entre los municipios, 
especialmente considerando la 
prioridad a los de menor núme-
ro de habitantes? Como hemos 
comentados antes los criterios 
van en función de población y 
numero de habitantes de cada 
localidad, pero en todos los casos 
priman a los pequeños municipios 
en el reparto de subvenciones.

¿Qué mecanismos se están im-
plementando para asegurar la 
transparencia y correcta utiliza-
ción de estos fondos por parte 
de los ayuntamientos? ¿Hay 
algún proceso de auditoría o 
seguimiento para garantizar 
que los fondos se utilizan de 
manera efectiva? Evidentemen-
te, como cualquier otro plan de la 
Diputación de Alicante los ayunta-
mientos y mancomunidades de-
ben cumplir como todo lo exigido 
en la bases correspondientes y 
deberán justificar el uso y utiliza-
ción de los fondos. 

El plazo para la presentación 
de solicitudes está abierto has-
ta el 28 de junio y las ayudas 
se resolverán antes del 30 de 

septiembre. ¿Qué medidas se 
están tomando para garantizar 
que todos los ayuntamientos 
cumplan con estos plazos? 
¿Cómo se maneja el proceso 
de anticipos íntegros para los 
municipios que no renuncien a 
ellos? La ayudad de Diputación 
será del 100%, sin que requiera 
aportarción dineraria alguna por 
parte de las economías locales y 
con la resolución de la convocato-
ria se abonará  el anticipo integro, 
si el consistorio no renuncia a ello 
expresamente. 

¿Qué planes tiene la Diputación 
para continuar o expandir estos 
programas en el futuro? ¿Cómo 
se están adaptando estos pro-
gramas para responder a las 
necesidades cambiantes de los 
municipios de L’Alacantí? El fu-
turo nos los marcarán los propios 
Ayuntamientos, es lo que nos dan 
estar en contacto con ellos y la 
libertad de elección por parte de 
estos. Lo que si está claro para el 
futuro, es que serán proyectos  en 
beneficio de todos los ciudadanos 
, en nuestros municipios y en su 
calidad de vida, es ahí donde la 
Diputación de Alicante esta abso-
lutamente comprometida. 

José Antonio Bermejo, Diputado provincial

“El futuro nos los mar-
carán los propios Ayun-
tamientos, es lo que nos 
dan estar en contacto 
con ellos y la libertad 
de elección por parte de 
estos”
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Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello

«El 100 aniversario de las fiestas de la Virgen del Carmen es 
una ocasión para mirar hacia el futuro sin olvidar el pasado»
Som El Campello
u En esta entrevista, conversamos con Juan 
José Berenguer, actual alcalde de El Cam-
pello y miembro del Partido Popular, quien se 
encuentra en su tercera legislatura. Berenguer 
nos comparte su visión sobre las fiestas de la 
Virgen del Carmen y lo que estas significan 
emocionalmente para él y para la comunidad. 
Cada mes de julio, El Campello se convierte en 
el escenario de una de las celebraciones más 
emotivas del año, en la que se honra el pasado 
marinero del pueblo y se rinde homenaje a los 
hombres y mujeres del mar que han moldeado 
la identidad de esta localidad. Con una profun-
da tradición marinera, las fiestas de la Virgen 
del Carmen representan un evento muy espe-
cial que une a todos los campelleros en una 
celebración de fe, devoción y comunidad.

Este año es especial debido al centenario. 
¿Qué principales novedades se presentan 
en estas fiestas? Pues son muchas y muy 
variadas, desde cambio de ubicación del es-
cenario principal a modificaciones en días y 
horas de algunos de los actos más destaca-
dos, además de actividades novedosas. To-
dos ello, en aras a favorecer la participación 
de residentes y visitantes, que se cuentas por 
decenas de miles en estas fechas de tempo-
rada turística alta.

Estas fiestas son especiales, diferentes 
al resto y a lo largo de estos 100 años se 
han vivido de formas muy diferentes, ¿con 
qué etapa se queda? R: Con todas. A lo largo 
de los años, las fiestas de la Virgen del Car-
men de El Campello han sabido combinar la 
tradición con la modernidad. En sus inicios, 
la celebración se centraba en procesiones 
marítimas y actos religiosos, donde los pes-
cadores ofrecían sus rezos y agradecimientos 
por la protección y las bendiciones recibidas 
durante el año. Con el tiempo, la festividad ha 
incorporado elementos culturales y festivos, 
convirtiéndose en un evento que atrae tanto a 
los habitantes del municipio como a visitantes 
de todas partes.

¿Cómo vive personalmente las fiestas de 
la Virgen del Carmen? ¿Qué recuerdos le 
traen? Participando en todos los actos, y no 
únicamente por obligación, sino por diversión 
y con pleno convencimiento. Estas fiestas no 
solo celebran la fe y la devoción, sino también 
la comunidad y la convivencia, valores funda-
mentales que han mantenido vivas estas fies-
tas durante 100 años.

Las fiestas de la Virgen del Carmen suelen 
atraer a muchos visitantes. ¿Qué medidas 
se han tomado para gestionar la afluencia 

de personas y garantizar la seguridad de 
todos? Como siempre, se movilizan la Policía 
Local y los efectivos de Protección Civil, sin 
cuya participación no sería posible esta cele-
bración. A estos profesionales debemos que 
las fiestas suelan transcurrir sin incidentes, 
pese a la altísima participación, sobre todo en 
los actos que discurren por el paseo marítimo 
y la misma playa.

¿Cómo espera que este centenario in-
fluya en las futuras generaciones de El 
Campello? El 100 aniversario de las fiestas 

de la Virgen del Carmen es una ocasión para 
mirar hacia el futuro sin olvidar el pasado. Es 
un momento para reflexionar sobre el cami-
no recorrido y para renovar los votos de fe y 
compromiso con nuestras tradiciones. La par-
ticipación de toda la comunidad y la asistencia 
de visitantes son la prueba viviente de que es-
tas fiestas siguen siendo un pilar fundamental 
de la identidad de El Campello, que sin duda 
perdurará. El pueblo se viste de gala para 
celebrar el centenario de una festividad que 
ha trascendido a lo largo de un siglo, consoli-
dándose como una de las más importantes y 
emotivas de la localidad. Desde sus humildes 
comienzos, estas fiestas han crecido y evolu-
cionado, manteniendo siempre el fervor y la 
devoción hacia la Virgen del Carmen, patrona 
de los marineros y protectora de los mares. Se 
cuentan por generaciones las gentes que han 
participado en ellas, y así continuará sin duda.

Por último, ¿qué mensaje le gustaría trans-
mitir a los habitantes de El Campello y a 
todos los que visitarán nuestro pueblo du-
rante estas fiestas? Tradición y evolución 
definen esta fiesta, sin la menor duda. Animo 
a una alta participación, porque el programa 
de este centenario es excepcional. Además 
de los puramente religiosos, incluye una serie 
de actividades culturales, deportivas y de ocio 
para todas las edades. Habrá conciertos, fue-
gos artificiales que iluminarán el cielo nocturno 
creando un espectáculo visual impresionante, 
exhibición de drones y mucha más actividad.

l El Campello celebra el centenario de las fiestas de la 
Virgen del Carmen con nuevas ubicaciones, cambios en la 
programación y actividades innovadoras, manteniendo la 
tradición y fomentando la participación.

Marisa Navarro, concejala de fiestas de El Campello

«Es hermoso que, tras un siglo, mantengamos nuestras tradiciones 
y las transmitamos a nuestros hijos con cariño e ilusión»
Som El Campello
u En esta entrevista, conversamos con Ma-
risa Navarro, la nueva concejala de Fiestas 
de El Campello, quien nos ofrece una visión 
detallada del trabajo y la dedicación que hay 
detrás de la organización del centenario de 
las fiestas de la Virgen del Carmen. Marisa, 
apasionada por esta festividad que tanto sig-
nifica para los campelleros, ha puesto todo su 
empeño en asegurar que nada quede al azar 
en esta celebración tan especial. A lo largo de 
la charla, nos revela la importancia emocional 
que estas fiestas tienen para ella y para la 
comunidad, destacando los eventos y activi-
dades especiales planificados, así como los 
retos enfrentados y la estrecha colaboración 
con su predecesor para garantizar el éxito de 
este aniversario histórico.

¿Qué significado tiene este centenario 
para el área de Fiestas y para usted per-
sonalmente? Para mí son unas fiestas que 
campelleros y campelleras llevamos en el 
corazón, y este año nos disponemos a cele-
brar el primer centenario dedicado a nuestra 
Virgen del Carmen, tan presente siempre en 
el pueblo… Me siento especialmente feliz, 
porque viviré el aniversario como concejala 
de Fiestas y Tradiciones, cargo al que vuelvo 
cargada de ilusión. 

¿Qué eventos y actividades especiales se 
han planificado específicamente para con-
memorar este centenario? ¿Cuál es el acto 
que espera con más ilusión? A mí es que 
me gustan todos, y no sé si eso es un defecto 
o una virtud. Es hermoso, después de tantos 
años que suman un siglo, mantener nuestras 
tradiciones y transmitirlas a nuestros hijos con 
cariño e ilusión, para que se perpetúen en el 
tiempo. Esta celebración sirve para estrechar 
lazos de amistad, sembrar vínculos de unión 
y afecto entre todos nosotros, y contribuyen a 
fortalecer los cimientos de nuestra fe hacia la 
Virgen del Carmen.

¿Qué retos ha enfrentado el área de Fies-

tas para organizar un evento de esta mag-
nitud, especialmente en un año tan sig-
nificativo? Lo primero que quiero es quiero 
dar las gracias desde estas páginas a todas 
las personas que colaboran para que estos 
festejos populares y religiosos se desarrollen 
como estamos acostumbrados: de forma 
multitudinaria, con alegría… y siempre en la 
calle, transmitiendo al resto la alegría de unos 
días diferentes y emocionantes. Me refiero a 
la Cofradía de Pescadores, al Club Náutico, 
a la Comisión de Fiestas Estrella de los Ma-
res, a muchos departamentos del Ayunta-

miento´, empresas colaboradoras y también 
a la Armada Española, que siempre tiene su 
protagonismo. El reto ha sido fácil de asumir, 
porque mi compañero Cristian Palomares ya 
tenía todo muy avanzado, ya que dar forma 
a un centenario requiere meses y meses de 
trabajo.

Entendemos que ha habido una estrecha 
colaboración con el antiguo concejal de 
Fiestas para la organización de este cen-
tenario. ¿Podría comentarnos cómo ha 
sido trabajar conjuntamente y cómo ha 

influido esta colaboración en las celebra-
ciones? Por supuesto que ha habido, y hay, 
una estrecha colaboración con Cristian Palo-
mares, incansable trabajador y defensor de 
nuestras tradiciones. No pasa día sin que nos 
reunamos y hablemos sobre la programación, 
que perfiló él y he ultimado yo. ¿Qué cómo 
ha sido trabajar conjuntamente…? Pues muy 
fácil. Quien lo conoce bien sabe que es muy 
resolutivo.

Para finalizar, ¿podría dirigir un mensaje 
a los habitantes de El Campello y a aque-
llos que quieran venir a disfrutar de las 
fiestas? El pueblo de El Campello la venera 
desde hace muchísimo tiempo a la Virgen del 
Carmen, dado nuestro pasado marinero, en 
el que siempre ha estado presente, tanto en 
tiempos de bonanza como en circunstancias 
duras que recordamos con tristeza. Tiene su 
propia ermita, a la que acudimos asiduamen-
te. La sentimos tan nuestra, tan cercana… 
que es difícil expresar con palabras ese sen-
timiento.
Me gustaría destacar que, en el marco de 
este centenario, se ha realizado un documen-
tal que narra la historia de la festividad, mos-
trando fotografías, documentos y objetos que 
testimonian el paso del tiempo y la evolución 
de las celebraciones. Este audiovisual permi-
tirá a los visitantes y residentes conocer más 
sobre el pasado de El Campello y su relación 
con la Virgen del Carmen. Vale la pena verlo y 
disfrutar de ese trabajo, y animo a todos a que 
se sumen a la fiesta. Estamos en verano, es 
tiempo de disfrutar especialmente de la vida, y 
nada menor para ello que disfrutando de unas 
fiestas centenarias.

l El centenario de las fiestas de la Virgen del Carmen resal-
ta la importancia de la tradición y la comunidad, con even-
tos especiales y una colaboración destacada para celebrar 
un siglo de devoción y alegría

«Vivir el aniversario como conce-
jala de Fiestas y Tradiciones me 
hace feliz, vuelvo al cargo carga-
da de ilusión», expresa Marisa

«Inicialmente, la celebración se 
centraba en procesiones marí-
timas y actos religiosos y, con el 
paso de los años, se han incorpo-
rado elementos culturales y festi-
vos, convirtiéndose en un evento 
que atrae a todo el mundo«



Som El Campello Nuestro Periódico
JULIO 2024 I 11

El Campello: Historia y Tradición Marinera

Som El Campello
Los Primeros Astilleros y el Barrio de Ma-
rineros
uLa historia marinera de El Campello comen-
zó a tomar forma en 1795, cuando el Prínci-
pe Pío de Saboya, Don Antonio de Valcárcel, 
estableció los primeros astilleros en la zona 
conocida como Txato. Este evento marcó el 
inicio del desarrollo del barrio de marineros, 
conocido como “Carrer la Mar”. La ubicación 
estratégica y los recursos naturales de El 
Campello permitieron que se convirtiera en 
uno de los centros pesqueros más importan-
tes del Mediterráneo.
Para el año 1795, la comunidad ya contaba 
con aproximadamente 200 barcas de Lara-
che, una muestra del crecimiento y la prospe-
ridad que la industria pesquera traía al pueblo. 
Los astilleros no solo impulsaron la economía 
local, sino que también fomentaron un sentido 
de comunidad y cooperación entre los marine-
ros y sus familias.

La Sociedad Pósito Pescadores y el Desa-
rrollo Social
En 1919, se creó “La Sociedad Pósito Pesca-
dores de El Campello”, una organización que 
jugó un papel crucial en la vida de los pesca-

dores y sus familias. Un año después de su 
fundación, ya contaba con servicios de asis-
tencia médica y farmacia para los socios y sus 
familiares, demostrando un compromiso con 
el bienestar de la comunidad pesquera.
En 1921, la Sociedad Pósito dio un paso más 
en su misión de apoyar a la comunidad al 
establecer la Escuela del Pósito para niños y 
adultos. Ese mismo año, se inauguró el primer 
edificio del Pósito en la Calle San Vicente, lo 
que hoy es el paseo marítimo. Este edificio 
no solo servía como un lugar de reunión y 
organización, sino también como un símbolo 
de la importancia de la pesca en la vida de El 
Campello.
En 1946, las instalaciones del Pósito se tras-
ladaron a la Calle Mar Alta, marcando el inicio 
de una nueva era de expansión y moderniza-
ción. Durante las décadas de 1950 y 1960, se 
construyó la Ermita de Carmen, situada cerca 
del Pósito. Este lugar de culto se convirtió en 
un punto focal para la comunidad, reflejando 
la profunda conexión entre la vida marinera y 
la espiritualidad.
El 2 de julio de 1991, se inauguró el puerto 
pesquero y el nuevo edificio de la Cofradía, 
que alberga la Lonja. Este desarrollo moder-
nizó las infraestructuras y facilitó las operacio-

nes pesqueras, asegurando que El Campello 
mantuviera su relevancia en la industria pes-
quera del Mediterráneo.

La Festividad de la Virgen del Carmen
El pasado marinero de El Campello se celebra 
de manera especial durante el mes de julio, 
con la festividad de la Virgen del Carmen. 
Esta celebración no solo es un evento religio-
so, sino también una manifestación cultural y 
social que une a la comunidad. La Cofradía 
de Pescadores desempeña un papel central 
en los actos festivos, que incluyen procesio-
nes y eventos centrados en el barrio marinero 
campellero.
El 16 de julio, el día grande de la festividad, 
culmina con la procesión marinera y el trasla-
do de la Virgen del Carmen a su ermita. Esta 
procesión es un momento emotivo y significa-

tivo, donde los marineros llevan a hombros la 
imagen de la Virgen, recibiéndola con el canto 
de “Salve… Estrella de los mares”. Este acto 
no solo honra a la patrona de los marineros, 
sino que también refuerza los lazos de la co-
munidad y su identidad marinera.
El Campello es un testimonio vivo de la im-
portancia de las tradiciones marineras en la 
configuración de la identidad de un pueblo. 
Desde la creación de los primeros astilleros 
en el siglo XVIII hasta las modernas insta-
laciones del puerto pesquero, la comunidad 
ha evolucionado y se ha adaptado, mante-
niendo siempre viva su esencia marinera. 
Las celebraciones en honor a la Virgen del 
Carmen son un recordatorio anual de esta 
herencia, uniendo a la comunidad en torno a 
su pasado compartido y su continuo vínculo 
con el mar.

lEl Campello, situado en la costa mediterránea de España, 
es un pueblo con una rica historia marinera que se remon-
ta a siglos atrás. Este pequeño pero significativo rincón del 
Mediterráneo ha evolucionado a lo largo del tiempo, convir-
tiéndose en un centro importante para la pesca y la cons-
trucción naval. Sus raíces están profundamente arraigadas 
en las tradiciones marítimas, lo que ha moldeado la identi-
dad cultural y social de la comunidad.
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El Consorci Mare duplica el material valorizado en la 
Planta de El Campello en el primer trimestre del año

Som El Campello
u La última renovación del Com-
plejo Ambiental de El Campello, la 
planta de valorización del Consor-
cio Mare, empieza a dar sus frutos. 
Pese a que los residuos entrantes 
han aumentado casi un 5%, el 
Complejo Ambiental ha logrado re-
ducir la proporción de rechazo (los 
residuos no aprovechables) desti-
nado a vertedero. También ha au-
mentado la recuperación de todo 
el material valorizado: de 5.949 Tn 
de residuos que se recuperaron el 
pasado año, ha pasado a 7.394 
Tn en el mismo período de este 
año, casi un 40% más. Ello inclu-
ye el aumento de recuperación de 
la materia orgánica gracias a las 
dos nuevas naves de composta-
je y la maquinaria adquirida en la 
última remodelación de la planta.  
“Hoy los datos del primer trimestre 

demuestran que el Complejo Am-
biental de El Campello funciona 
a la perfección: la puesta en mar-
cha de las mejoras de las últimas 
obras nos ha permitido mejorar 
nuestra recuperación de la materia 
orgánica en casi un 7% respecto 
al año pasado,” ha explicado hoy 
presidente del Consorcio Mare 
José Ramón González de Zárate. 
“Es importante destacar que las 
entradas han aumentado más de 
un 4% y, aún así, seguimos cum-
pliendo el objetivo de reducción 
del rechazo destinado a vertedero 
que establece el PIRCV.”
El Plan Integral de Residuos de Co-
munitat Valenciana, el documento 
que planifica la gestión de residuos 
en el territorio valenciano, esta-
blece que el rechazo destinado a 
vertedero no debe superar el 44% 
de los residuos entrantes. En este 

primer trimestre, sólo el 39% de los 
residuos tratados han sido destina-
dos a vertedero. El Consorcio Mare 
es uno de los pocos de la Comu-
nitat Valenciana que cumplen este 
objetivo marcado por la legislación. 
“La recuperación de la materia 
orgánica, que se transforma en 
compost en las instalaciones del 
Consorcio en El Campello, es la 
materialización de la economía cir-
cular,” añade el presidente Gonzá-
lez de Zárate. “Ahora, con nuestras 
nuevas instalaciones en pleno ren-
dimiento, conseguimos que uno de 
los residuos más numerosos tenga 
una segunda vida como compost y 
material bioestabilizado.” 
El éxito de la recuperación de la 
materia orgánica en este primer tri-
mestre del año evidencia el óptimo 
rendimiento de las últimas mejoras 
realizadas en la Planta de El Cam-

pello. En la última remodelación, 
acabada a finales del año pasado, 
el Consorcio Mare adquirió nue-
va maquinaria de separación, dos 

naves de compostaje y creó la pa-
sarela de visitas, que ha permitido 
abrir la planta a visitas de vecinos 
y alumnado. 

l Según datos oficiales de 2022, el Complejo Ambiental de El Cam-
pello fue la primera planta de la Comunitat Valenciana en cumplir 
los objetivos de recuperación marcados por el PIRCV
El aumento de la recuperación de materiales incluye el bioestabiliza-
do y la materia orgánica, gracias a las nuevas naves de compostaje y 
la adquisición de maquinaria en la última renovación.

De izquierda a derecha, David Acosta (Jefe de Planta de El 
Campello), presidente del Consorci Mare José Ramón González 
de Zárate y José Antonio Astorga (Gerente de planta) frente a 
las balas de residuos recuperados

Som El Campello
u Cuántas cosas no habrán visto 
esos ojos, escuchado esos oídos y 
sentido ese corazón, que por cierto 
es bien grande. Leonor Gomis Sala, 
“carramalera de toda la vida, como lo 
fueron mis padres, mis abuelos, mis 
bisabuelos y tatarabuelos”, cumplió 
100 años exactamente el pasado 29 
de junio, día de San Pedro.
Para su sorpresa, a media tarde 
salió de casa y se encontró con 
una fiesta que le habían organizado 
familiares, vecinos y amigos, con 
tarta casera incluida (y 100  velas 
que sopló y apagó a golpe de aba-
nico), guirnaldas decorativas, aperi-
tivo para todo el que se acercara a 

felicitarla, un rótulo que anunciaba 
el evento, y flores, muchas flores y 
macetas, por las que siente verda-
dera pasión. Leonor es muy querida 
en el barrio de pescadores y, sobre 
todo, en la calle San Pedro, donde 
reside desde que nació. Ayer cum-
plió un siglo de vida (“lo mismo que 
las fiestas de la Virgen del Carmen” 
señaló), y allí se habló mucho de 
ella, de cómo le ha gustado siempre 
ponerse al frente de las labores de 
adornar las calles para fiestas, y de 
cómo, dada su profesión de modis-
ta, ha vestido de novia a cientos de 
mujeres del pueblo.A la fiesta esta-
ba invitada la concejala de Tercera 
Edad, Maricarmen Alemañ, que en 

nombre del Ayuntamiento le regaló 
una bonita maceta, un emblema 
de la ciudad y un detalle que le hizo 
especial ilusión, consistente en un 
escapulario confeccionado por la 
comisión de las fiestas del centena-
rio. Leonor Gomis Sala forma parte 
de una saga familiar muy querida en 
el pueblo. Su padre, Vicente Gomis 
Ramos, fue alcalde de El Campello 
durante la guerra civil, y desde en-
tonces ella y su hermana se gana-
ron el sobrenombre de “las alcalde-
sas”, que perdura en el tiempo. Es 
algo coqueta, y por eso cuando vio 
a tanta gente haciéndole fotografías 
no tuvo más remedio que pintarse 
los labios para salir bien guapa.

La calle San Pedro celebra los 100 años de su vecina más longeva: Leonor Gomis Sala

Leonor celebró su 100 cumpleaños con familiares, vecinos y amigos
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Sumérgete en la luz de tu hogar, ideal para los 
días brillantes
Sumérgete en el verano con Cristalería SM 
Aluminio, tu experto en cristalería y carpin-
tería de aluminio en Alicante. Con décadas 
de experiencia, nos especializamos en 
crear espacios luminosos y funcionales 
que capturan la esencia del verano medi-
terráneo. Desde terrazas hasta porches y 
cerramientos para jardines, utilizamos solo 
materiales de primera calidad para garan-
tizar durabilidad y estética. Nuestro com-
promiso es superar tus expectativas con 
soluciones personalizadas que se adaptan 
a tu estilo de vida. Confía en nosotros para 
transformar tu hogar y disfrutar al máximo 
del verano con confort y estilo.

Transforma tu jardín en un oasis con nuestras 
pérgolas y tarimas de madera
Descubre Galería del Parquet, una empresa fami-
liar con una sólida experiencia en fabricación, distri-
bución, venta e instalación de tarimas, pavimentos 
y pérgolas de madera, ideales para disfrutar del 
verano al aire libre. 
Especializados en productos de alta calidad, ofre-
cemos una amplia gama para que encuentres la 
opción perfecta que se adapte a tus necesidades y 
gustos. Personaliza tu espacio con nuestros nume-
rosos complementos exclusivos para pérgolas de 
madera. Visita nuestro showroom y déjate asesorar 
por nuestro equipo experto. Confía en Galería del 
Parquet para transformar tu jardín en un oasis de 
confort y belleza natural este verano.

Descubre el estilo y confort único para este verano
En Muebles María podrás encontrar 
muebles de alta calidad y diseño único 
para tu hogar. Su objetivo es ayudarte a 
crear el ambiente perfecto y conseguir el 
entorno en el que puedas sentirte bien 
y sacar tu mejor versión. Este verano, 
Muebles María te ofrece una amplia 
gama de muebles elegantes y cómodos 
para que disfrutes de tu refugio soñado. 
Descubre su selección exclusiva de so-
fás, sillas, mesas y muebles de exterior, 
diseñados para combinar estilo y funcio-
nalidad. Aprovecha la calidad y el servicio 
personalizado que solo Muebles María 
puede brindarte. Renueva tus espacios 
con ellos para hacer de este verano una 
experiencia inolvidable.

Refresca tus noches de verano con ventiladores 
de techo de calidad
Pasar mucho calor en una noche de vera-
no es algo que todo/as alguna vez hemos 
tenido que vivir. Pero, en Luzlamp tienen 
la solución: es tu lugar para encontrar la 
mayor variedad en ventiladores de techo 
este verano. Ofrecen presupuestos sin 
compromiso y un servicio especializado en 
instalación de lámparas, asegurando con-
fort y estilo en tu hogar. Con opciones para 
todos los gustos y necesidades, desde 
ventiladores que refrescan hasta lámparas 
que iluminan, LUZLAMP combina calidad 
y profesionalismo para satisfacer cada 
proyecto. Visítalos y transforma tu espacio 
exterior en un lugar fresco y acogedor.

Construye tu zona de confort en un paraíso con
soluciones personalizadas y tecnología avanzada

Esta temporada, transforma tu jardín con Peña 
Quesada. Contamos con una flota completa de 
vehículos y equipos con especificaciones técnicas 
avanzadas para garantizar un trabajo de calidad. 
Ofrecemos servicios personalizados y soluciones 
a medida para cada proyecto, asegurando la sa-
tisfacción total de nuestros clientes. Nos involucra-
mos en cada detalle, sin importar la magnitud del 
proyecto, y mantenemos una relación personaliza-
da y humana para entender y cumplir tus necesi-
dades. Además, cumplimos con todas las norma-
tivas de seguridad laboral, calidad y compromiso 
ambiental. Con Peña Quesada, convierte tu jardín 
en un oasis perfecto este verano.

¡Huye del calor! Ventanas que convierten
tu hogar en un lugar más fresco
Haz de tu hogar un lugar fresco y acogedor 
durante el verano con Ventanas Verdún. 
Especialistas en ventanas, puertas y cerra-
mientos de PVC, garantizamos máxima efi-
ciencia energética y aislamiento con perfiles 
de 70 mm y 5 cámaras de aire que bloquean 
el calor y el frío. Con más de dos décadas 
de experiencia en San Vicente del Raspeig, 
Alicante, nos comprometemos a superar las 
expectativas, trabajando con las mejores 
marcas y ofreciendo asesoramiento perso-
nalizado para encontrar la solución perfec-
ta para tu hogar. Descubre cómo Ventanas 
Verdún puede transformar tu espacio y dis-
frutar del máximo confort en cada estación.
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Crea espacios únicos con nuestra madera

Descubre Maderas Cholvis, expertos en crear espacios acogedores y funcionales para 
el tu hogar. Especializados en cocinas, tarimas, armarios empotrados, vestidores, puer-
tas y ventanas, ofrecen una amplia gama de productos y grandes ofertas en puertas 
acorazadas, blindadas y de paso. Con servicios profesionales y eficientes, garantizan 
calidad en cada proyecto de madera. Desde la instalación de tarimas hasta el diseño 
de cocinas y vestidores a medida, confía en su experiencia para transformar tu hogar. 
Prepárate para disfrutar del verano en espacios diseñados a tu medida.

En verano, todos/as buscamos la sombra... ¡y 
nuestros toldos te la ofrecen con estilo!
¿Quieres disfrutar al máximo de 
tus espacios exteriores este vera-
no? Descubre nuestra amplia va-
riedad de toldos de alta calidad, 
perfectos para protegerte del sol 
y la lluvia. Ya sea para tu terraza, 
jardín o negocio, tenemos el mo-
delo, color y diseño ideal para ti. 
Nuestro equipo de expertos está 
siempre dispuesto a asesorar-
te y guiarte, asegurando que tu 
experiencia de compra sea fácil, 
cómoda y satisfactoria. ¡Visítanos 
y transforma tus exteriores con 
nuestros toldos este verano!

REVEAL es la empresa líder en San Vicente del Raspeig en reparación, venta y 
alquiler de maquinaria para construcción e industria

En un abrir y cerrar de ojos, esta em-
presa se ha convertido en una de las 
favoritas entre los profesionales, gracias 
a su amplio inventario de maquinaria 
disponible para empresas del sector de 
la construcción, industria, autónomos y 
particulares. Su extenso catálogo abar-
ca todo lo que sus clientes puedan ne-
cesitar.
Entre su variada oferta, se encuentra 
una gran selección de plataformas de 
tijera, equipos de excavación y trata-
miento del hormigón, maquinaria para 
compactación, elevación y demolición, 
adecuada para cualquier tipo de obra 
pública, estructuras y requerimientos 
industriales específicos.
A pesar de la alta demanda, REVEAL 
se caracteriza por su eficiencia, puntua-
lidad y trato personalizado, ofreciendo la 
mejor solución a las necesidades de sus 
clientes.

Algunos consejos para acondicionar tus espacios 
exteriores con los mejores productos

Con la llegada del verano, Grupo BPP - Pinturas Tkrom comparte algunos consejos para 
acondicionar tu jardín, balcón, piscina y muebles de exterior. Para la piscina, ofrecen sus 
pinturas acrílicas o de clorocaucho, que destacan por su gran adherencia, elasticidad, im-
permeabilización y acabado impecable. Los muebles de exterior de madera tropical son 
muy duraderos, pero requieren mantenimiento. Para ello, puedes usar su lasur Woodmark, 
una de las mejores opciones para proteger y embellecer la madera con varios acabados. 
Otra idea interesante es instalar césped artificial, lo que permite ahorrar tiempo, dinero y 
mantenimiento. Hay disponibles modelos con alturas entre 20 y 40 mm y diferentes den-
sidades. No lo pienses más y contacta con ellos para disfrutar de un verano agradable y 
sentirte bien en tu entorno.

Estamos ubicados en C/. Cincel, 8 Nave 8, Pol. Ind. Ca-
nastell, San Vicente del Raspeig. Teléfono: 965 665 227. 
Visítanos en www.revealmaquinaria.es o contáctanos en 
reveal@revealmaquinaria.es.
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Transforma tus espacios al aire libre con las 
mejores soluciones de herrajes eléctricos
Transforma tus espacios exteriores este 
verano con Ferrortega Herrajes Eléctricos. 
Especialistas en herrajes eléctricos, reali-
zamos montajes de puertas, rejas de pro-
tección y soluciones para centros de trans-
formación, ideales para tus proyectos de 
jardín. Cumplimos con la normativa Iberdro-
la, ofreciendo máxima calidad y seguridad. 
Nuestros precios son los más competitivos 
del mercado, y brindamos el mejor servicio 
y asesoramiento personalizado. Con Ferror-
tega, convierte tus exteriores en lugares se-
guros y funcionales, perfectos para disfrutar 
del verano. ¡Contáctanos y descubre cómo 
podemos ayudarte a crear el jardín perfecto!

Prepara tu jardín para 
no tener problemas 
este verano

Este verano, transforma y prote-
ge tu jardín con Ferretería García. 
Contamos con una amplia gama 
de herramientas y productos de 
ferretería, menaje, bricolaje y co-
pias de llaves y mandos. Con más 
de 70 años de experiencia en el 
sector, te ofrecemos todo lo que 
necesitas para mantener tu jardín 
en perfectas condiciones. Visita 
nuestras instalaciones en Sant 
Joan d’Alacant y deja que nues-
tro equipo de expertos te asesore 
sobre las mejores soluciones para 
cada problema. Ferretería García, 
tu aliado perfecto para un verano 
sin preocupaciones.

Revitaliza tu espacio este verano con nuestra carpintería de aluminio 

En ALUMIZEAR, transformamos el verano 
en la temporada ideal para revitalizar tu ho-
gar o empresa con nuestra destacada car-
pintería de aluminio. Nos especializamos en 
una amplia gama de productos, incluyendo 
cerramientos, ventanas, techos, pérgolas y 
cortinas de cristal, brindándote soluciones 
que fusionan calidad superior con un servicio 
excepcional. Imagina disfrutar de espacios 

luminosos y protegidos durante los largos 
días de verano, gracias a nuestros produc-
tos meticulosamente diseñados para ofrecer 
confort y durabilidad. En ALUMIZEAR, esta-
mos comprometidos con superar tus expec-
tativas en cada instalación, asegurando que 
cada espacio se adapte perfectamente a tus 
necesidades y estilo de vida. Nuestro equi-
po de expertos trabaja con dedicación para 

garantizar que cada proyecto refleje una 
combinación perfecta de funcionalidad y es-
tética. Prepárate para el verano con nuestras 
soluciones innovadoras y visualmente atrac-
tivas, que no solo mejoran la apariencia de tu 
hogar o empresa, sino que también aportan 
un valor añadido a largo plazo. Contáctanos 
para convertir este verano en una expe-
riencia de renovación y bienestar. Nuestra 

misión es proporcionarte productos que no 
solo cumplan con tus exigencias, sino que 
también realcen la belleza y funcionalidad de 
tus espacios. Vive el verano al máximo con la 
tranquilidad de saber que estás rodeado de 
la calidad y el diseño que más te guste. Con 
nuestro equipo, cada verano se convierte en 
una oportunidad para mejorar y disfrutar de 
tu hogar o empresa como nunca antes.



Som El Campello Nuestro Periódico
20 I JULIO 2024

Som El Campello Nuestro Periódico
JULIO 2024 I 21

Sácale el mayor partido al sol de este verano con la energía solar
Qué mejor temporada que el verano para 
aprovechar la energía solar con VM Solar. 
Con sus soluciones innovadoras y sosteni-
bles, VM Solar se especializa en la instala-
ción de sistemas fotovoltaicos, consultoria 
y asesoría energética, así como manteni-
miento. Ayudan a reducir la huella de car-
bono y a ahorrar en las facturas de energía 
de sus clientes. Los paneles solares de 
alta eficiencia que ofrecen están garantiza-
dos por 25 años, asegurando una energía 
limpia, duradera y accesible. . Además, 
a partir de cierto consumo, en las pymes 
podremos añadir placas sin coste añadido, 
pudiendo disfrutar de una energía verde, 
para que, al pasar los años puedas obte-
ner la instalación en tu propiedad.  VM So-
lar invita a los interesados a dar el paso ha-
cia un futuro más verde y rentable al unirse 
al cambio hacia la energía renovable.
Además de la instalación de paneles sola-
res, la empresa, te ofrece servicios integra-
les de consultoría y asesoría energética. 
Nuestro equipo de expertos está disponi-
ble para guiarte en cada paso del proce-

so, asegurando que obtengas el máximo 
beneficio de tu inversión en energía solar. 
También proporcionamos mantenimiento 
continuo para garantizar que tu sistema 
funcione de manera óptima durante toda 
su vida útil. Los paneles solares que ofre-
cemos en VM Solar vienen con una garan-
tía de 25 años, lo que asegura una fuente 
de energía limpia, duradera y accesible a 
largo plazo. Sabemos que invertir en ener-
gía solar es una decisión importante, y por 
eso nos comprometemos a ofrecer pro-
ductos y servicios de la más alta calidad. 
Nuestro equipo invita a dar el paso hacia 
un futuro más verde y rentable. Únete al 
cambio hacia la energía renovable y des-
cubre cómo nuestras soluciones pueden 
transformar tu hogar o empresa. Al elegir 
VM Solar, no solo estás optando por una 
alternativa más económica y eficiente, sino 
que también estás contribuyendo a un pla-
neta más saludable para las generaciones 
futuras. Aprovecha el verano y haz de la 
energía solar una parte integral de tu vida 
con VM Solar.

Reduce hasta 3 grados la temperatura 
de tu vivienda con Pinturas Ballester 

¿Sabías que al utilizar materiales im-
permeables y reflectantes puedes re-
ducir la temperatura del interior de tu 
vivienda entre 2 y 3 grados? Esto hará 
que tus estancias sean mucho más 
agradables y confortables durante los 
calurosos días de verano.
En Pinturas Ballester, utilizan desde 
hace más de 10 años las técnicas y 
materiales más avanzados del merca-
do garantizando, no solo una estética 
impecable, sino también una eficien-
cia térmica que te permitirá disfrutar 
de un hogar más fresco.

En esta época estival en la que ya estamos pensando en hacer uso de nuestra residencia 
de verano, caemos en la cuenta que el año pasado dijimos que la pintaríamos y ha pasado 
el tiempo y no lo hemos hecho.
En Pinturas Ballester pueden ayudarte, se encarga de pintar tu casa por ti, para que pue-
das disfrutar del verano sin preocupaciones.
Pero eso no es todo. Si tuviste goteras y no las solucionaste, es probable que vuelvan a 
aparecer o que estés a punto de enfrentarte a ese problema nuevamente. Pinturas Balles-
ter también realizan trabajos de impermeabilización en terrazas y fachadas, asegurando 
que tu hogar esté protegido contra las inclemencias del tiempo.
No esperes más, convierte tu hogar en un refugio fresco y confortable este verano. Confía en 
Pinturas Ballester y disfruta de una vivienda más agradable y protegida. ¡Llama hoy mismo!

Un buen aislamiento no solo hace que tu casa sea más 
cómoda. También te ayuda a ahorrar dinero al bajar mucho 
tus gastos de energía, conservando de forma eficiente el 
frío y el calor en las estancias.  

Estás pensando en cerrar un espacio o mejorar una pér-
gola o porche, el panel sándwich es la opción más ver-
sátil, eficiente y económica. Así te lo recomienda Lorsan 
Aislamientos, una empresa de confianza en San Vicente 
del Raspeig.

El panel sándwich ha revolucionado la industria de la cons-
trucción, ofreciendo una solución innovadora y estética-
mente atractiva. Pero, lo más importante es que estamos 
hablando de un material que garantiza un aislamiento tér-
mico excepcional y en el mundo de la construcción y la 
arquitectura, la innovación y la eficiencia son clave para 
lograr proyectos exitosos.

Y, es que, el panel sándwich es extremadamente versátil, 
muy ligero, fácil de montar y sobre todo muy seguros al es-

tar diseñados para ofrecer una protección óptima frente al 
fuego al incorporar materiales ignífugos que cumplen con 
las normativas de seguridad más estrictas.

Lorsan Aislamientos son profesionales en este y otros tipos 
de materiales para la construcción. Es la empresa indicada 
para asesorar y facilitar el trabajo a profesiones y particula-
res, consiguiendo ser el almacén de confianza y referencia 
en la provincia de Alicante.

Ubicados en la localidad de San Vicente del Raspeig, su 
servicio es rápido y conveniente ya que disponen de un 
gran stock para que los tiempos de espera sean mínimos.
Y, para mayor comodidad te sirven el material a domicilio 
de forma inmediata.  

Lorsan Aislamientos es una empresa dedicada a la venta 
y distribución de materiales de construcción especializa-
dos en aislamientos que cuentan con unas amplias ins-
talaciones y un enorme catálogo de productos y posibi-
lidades.

Su ubicación estratégica les convierte en la opción preferi-
da por los profesionales del sector que buscan materiales 
de obra específicos para satisfacer la demanda de eficien-
cia energética en una obra nueva, rehabilitación o reforma 
de una vivienda o industria.

No esperes más para mejorar el confort y la eficiencia 
energética de tu hogar o proyecto. ¡Contacta hoy mismo 
con Lorsan Aislamientos y descubre cómo pueden ayudar-
te a crear espacios más acogedores y sostenibles.

Revoluciona tu hogar conRevoluciona tu hogar con
el PANEL SANDWICH:el PANEL SANDWICH:

Confort, ahorro y SeguridadConfort, ahorro y Seguridad

Innovación en Construcción: El pa-
nel sándwich ofrece un aislamien-
to térmico excepcional, es ligero, 
fácil de montar y proporciona una 
protección óptima contra el fuego, 
cumpliendo con las normativas más 
estrictas.

Aislamiento Eficiente y Económico: Descubre cómo el panel sándwich 
de Lorsan Aislamientos puede reducir tus gastos de energía
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Todo para tus mascotas, jardín y piscina lo tendrás aquí
Descubre en Agrizoo todo lo necesario para el 
cuidado de tus animales y el mantenimiento de 
tu jardín y piscina. Desde una variedad completa 
de alimentos y accesorios para mascotas hasta 
herramientas especializadas y productos de alta 
calidad para el jardín y la piscina, te ofrecemos 
soluciones completas y confiables.
Aprovecha nuestras promociones exclusivas de 
temporada y accede al conocimiento experto de 
nuestro equipo para asegurar que tu hogar florez-
ca este verano. En Agrizoo nos comprometemos 
a proporcionarte todo lo que necesitas para man-
tener el bienestar de tus mascotas y embellecer 
tu espacio exterior, garantizando una experiencia 
en la que puedas confiar plenamente.

Soluciones habitacionales y estructurales de calidad para esta temporada

Desde su fundación en el año 2000, AMYC 
se ha establecido como líder en el sector del 
alquiler y venta de casetas modulares y de 
obra de alta calidad, manteniendo precios 
altamente competitivos. Con más de dos 
décadas de experiencia, nuestra empre-
sa ha evolucionado continuamente para 
adaptarse a las cambiantes necesidades 
del mercado, atendiendo tanto a empresas 
como a particulares.

Actualmente, nos enorgullece mantenernos 
firmes en el mercado, ofreciendo una gama 
aún más amplia y renovada de productos. 
Hemos expandido significativamente nuestra 
presencia en el sector de las construcciones 
prefabricadas, viviendas modulares y edifi-
cios industrializados. Nuestro compromiso 
con la innovación y la calidad nos ha llevado 
a desarrollar soluciones habitacionales que 
van más allá de las casetas tradicionales.

En nuestro catálogo actual encontrarás una 
variedad impresionante de productos, desde 
módulos en venta y alquiler hasta casetas de 
obra, aseos químicos, sanitarios, contenedo-
res, naves prefabricadas y mucho más. Es-
tamos dedicados a proporcionar soluciones 
de habitabilidad que se adapten a cualquier 
entorno y espacio, siempre con el objetivo de 
satisfacer las necesidades y preferencias de 
nuestros clientes.
En AMYC, entendemos que cada proyecto 
es único y merece una atención personaliza-
da. Por ello, nos esforzamos por ofrecer un 
servicio integral que incluya desde la selec-
ción del producto adecuado hasta la entrega 
e instalación. Nos aseguramos de que cada 
cliente obtenga exactamente lo que necesita 
de manera eficiente y sin complicaciones. 
Este verano, confía en AMYC para encontrar 

la solución perfecta para tus necesidades 
habitacionales temporales. Estamos aquí 
para asegurar que disfrutes de un verano sin 
preocupaciones, con las estructuras y servi-
cios adecuados para hacer de cada proyecto 
una realidad exitosa y cómoda. Ya sea que 
necesites una caseta modular para un even-
to especial, un aseo químico para un festival 
al aire libre, o una nave prefabricada para 
almacenamiento temporal, estamos aquí 
para ayudarte. Nuestro equipo está prepa-
rado para ofrecerte asesoramiento experto 
y servicios integrales, asegurando que cada 
proyecto se realice con la máxima eficiencia 
y calidad. Confía en AMYC este verano para 
encontrar la solución perfecta que satisfaga 
tus necesidades habitacionales temporales, 
proporcionándote tranquilidad y seguridad 
en cada paso del camino.

Productos para piscinas

Confía la venta de tu casa en la agencia
de referencia
En Vesta House Inmobiliaria contamos con el 
Sello de Calidad Fotocasa y estamos especia-
lizados en San Vicente del Raspeig. Con más 
de veinte años de experiencia nuestro trabajo 
se centra en escuchar las necesidades de los 
clientes, atendiéndoles con transparencia y 
honestidad. Nuestro equipo te ayudará para 
que vendas, compres o alquiles tu propiedad 
con tranquilidad, acompañándote en cada trá-
mite para que no te tengas que preocupar de 
nada. Nuestros clientes nos recomiendan por 
nuestro impecable trabajo. Ven a conocernos 
y confía tu propiedad en una agencia inmo-
biliaria profesional, estamos en C/ Alicante 8, 
bajo, San Vicente del Raspeig.
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Illetasofás: Calidad y diseño que transforman tu hogar

Som El Campello
u Recientemente, Illetasofás ha celebra-
do su quinto aniversario, consolidándose 
como la tienda de muebles de referencia 
en el municipio El Campello. Desde su 
apertura, Illetasofás ha sido sinónimo de 
calidad, diseño y confort, ofreciendo a sus 
clientes una amplia variedad de productos 

que se adaptan a todos los estilos y nece-
sidades que deseen. Este logro no solo es 
significativo para la tienda, sino también 
para la comunidad local que ha encontrado 
en Illetasofás un aliado para crear hogares 
acogedores y modernos.
Illetasofás se destaca por su compromiso 
con la excelencia y la atención al cliente.

Cada pieza de mobiliario es seleccionada 
bajo estrictos criterios de calidad, aseguran-
do que los clientes reciban productos dura-
deros y de alta gama. Desde sofás elegantes 
hasta mesas de comedor contemporáneas, 
la variedad y el estilo son elementos clave 
de la oferta de la empresa. Además, la tien-
da cuenta con un equipo de profesionales 

altamente capacitados que brindan asesora-
miento personalizado, ayudando a los clien-
tes a tomar las mejores decisiones para sus 
espacios.
La empresa destaca por su exitosa trayec-
toria y su compromiso con la innovación y 
la satisfacción del cliente. A lo largo de los 
años, la tienda ha sabido adaptarse a las 
tendencias del mercado y a las cambiantes 
preferencias de sus clientes, manteniéndose 
siempre a la vanguardia del diseño y la fun-
cionalidad. Esta capacidad de adaptación ha 
sido esencial para su crecimiento y consoli-
dación en el competitivo sector del mueble.
La tienda ha logrado convertirse en un refe-
rente en el municipio de El Campello, y sigue 
avanzando hacia nuevos logros y desafíos. 
Felicitamos a Illetasofás por su dedicación y 
esperamos seguir viendo su crecimiento y 
contribución al bienestar de los hogares de 
la comunidad.
Puedes seguirles en sus redes sociales y vi-
sitar su stock en Carrer de Sant Ramón, 137. 
El número de teléfono es el 649 81 50 04 y 
abren de lunes a viernes (de 10h a 13:30h y 
de 17:30h a 20h) y los sábados (de 10:30h 
a 13:30h).

Transforma tu hogar con elegancia y seguridad
Para la próxima temporada estival, Puertas Demetria 
se presenta como tu socio ideal para transformar tu ho-
gar con elegancia y seguridad. Descubre una exclusiva 
colección de proyectos que fusionan diseño innovador, 
materiales de primera calidad y una durabilidad excep-
cional. Desde puertas interiores hasta impresionantes 
opciones para exteriores, cada pieza está diseñada 
para añadir estilo y funcionalidad a tus espacios. Con 
una experiencia contrastada en una amplia gama de 
proyectos, incluyendo viviendas, locales comerciales, 
y edificios públicos, Puertas Demetria garantiza una 
instalación impecable respaldada por un servicio pos-
tventa de alto nivel. Esta dedicación se refleja en una 
sólida garantía que asegura la tranquilidad a largo pla-
zo. Confía en Puertas Demetria para llevar la estética y 
la seguridad de tu hogar a un nuevo nivel este verano.

Protege tu salud y tu hogar con nuestros expertos en desamiantado
Este verano, proteja su salud y su propiedad con 
nuestro servicio especializado en desamiantado. El 
amianto, presente en materiales como la uralita, es 
altamente cancerígeno y representa un riesgo signi-
ficativo para su bienestar y el de su comunidad. En 
Activa Desamiantados, nos dedicamos a la detec-
ción, desmontaje y retirada segura de estos peligro-
sos materiales, garantizando un proceso eficiente 
que cumple con los más estrictos protocolos de se-
guridad y salud. Con más de 15 años de experiencia 
desde nuestra fundación en 2006, somos pioneros 
en la industria local de desamiantado. Nuestra larga 
trayectoria y dedicación nos han permitido desarrollar 
técnicas avanzadas y un profundo conocimiento de la 
normativa vigente. Nuestro equipo de expertos se en-
carga de todo el proceso, desde la evaluación inicial 

hasta la eliminación segura del amianto, asegurando 
que su hogar quede libre de este peligroso material. 
Optar por nuestros servicios locales evita los costo-
sos recursos de contratar empresas externas, lo que 
nos permite ofrecer soluciones integrales y económi-
cas. Nos especializamos en la retirada de placas de 
fibrocemento y la reposición de cubiertas, así como 
en otros servicios relacionados que garantizan un 
entorno seguro y saludable. Confíe en Activa Desa-
miantados para un verano sin preocupaciones. Nues-
tro compromiso con la seguridad y la satisfacción del 
cliente nos distingue como la opción preferida para el 
desamiantado. ¡Póngase en contacto hoy y disfrute 
del aire fresco y seguro que su hogar merece! No es-
pere más para tomar medidas y proteger a su familia 
y comunidad de los riesgos del amianto.
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Persianas y toldos de calidad: funcionalidad 
y estilo garantizados
Si estás buscando transformar tus espacios 
con estilo y funcionalidad, Coperlux en Sant 
Joan tiene la solución perfecta para este ve-
rano. Esta empresa ofrece las mejores op-
ciones en instalación de persianas y toldos, 
con una amplia variedad de modelos de alta 
calidad. Diseñadas para mejorar la eficien-
cia energética y ofrecer un control óptimo de 
la luz, las persianas de Coperlux garantizan 
un ambiente fresco y confortable durante los 
días más calurosos. Confía en su equipo de 
expertos para una instalación profesional y 
un servicio personalizado, que aseguran 
que tu hogar se convierta en un lugar más acogedor y elegante. Con Coperlux, tus espa-
cios no solo serán más funcionales, sino también estéticamente agradables y eficientes.

Tranforma tu hogar este verano con nuestras 
soluciones de pintura y decoración

Empresa que ofrece dos lí-
neas de negocio, por un lado 
una tienda de pinturas y por 
otro las bellas artes. Tanto si 
eres profesional de la pintura, 
como si eres aficionado, en su 
tienda encontrarás todo lo ne-
cesario para pintar todo tipo de 
espacios de interior y exterior: 
paredes, suelos, muebles, me-
tales, y en general para toda 
clase de superficies. Tienen  
amplio conocimiento y años de 
experiencia en pinturas.

Deja tu piscina perfecta para disfrutarla este verano
¡Prepárate para disfrutar al máximo del verano 
con Electrobombas! Especialistas en piscinas y 
accesorios, aquí encontrarás todo lo necesario 
para equipar y mantener tu piscina en perfec-
tas condiciones. Somos distribuidores oficiales 
de marcas líderes como bombas Espa, Einhell, 
Astral, Quimicamp, Bayrol, Dab, Graff, entre 
otras, asegurando calidad y confiabilidad.
Además, ofrecemos servicio técnico oficial en 
la provincia de Alicante, garantizando asisten-
cia profesional y eficiente cuando más lo nece-
sitas. Confía en Electrobombas para disfrutar 
de un verano sin preocupaciones en tu piscina. 
Visítanos y descubre cómo podemos hacer 
que este verano sea aún más refrescante y 
divertido.

Ilumina y asegura tu jardín este verano con tu 
experto en soluciones eléctricas

Descubre el poder de Crespo Electricidad, 
una empresa con una sólida trayectoria en 
Ancha de Castelar. En 2023, seguimos sien-
do un referente del sector, ofreciendo ma-
teriales de todo tipo y soluciones eléctricas 
adaptadas a tus necesidades. Ya sea para 
iluminar tus noches de verano en el jardín o 
para instalar sistemas eléctricos al aire libre, 
destacamos por nuestra máxima profesiona-
lidad y trato cercano. No dejes de visitarnos o 
consultarnos para todo tipo de reparaciones 
o adquisiciones eléctricas. Con Crespo Elec-
tricidad, disfruta de un jardín perfectamente 
iluminado y seguro este verano.

Deportes
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Som El Campello
uFin de temporada en el Club 
Baloncesto Campello, con una 
jornada de despedida en la 
que predominaron los juegos y 
partidillos disputados entre pa-
dres contra hijos para los más 
pequeños, foto de familia y par-
tidos para los más mayores, y 
asistencia de equipo, cuadro 
técnico y directiva.
Fue el pasado 30 de junio en 
el Pabellón Central, con la ce-
lebración de una jornada de 
diversión en la que, a pesar de 
que faltó mucha gente por ser 
fechas de vacaciones, los asis-

tentes se lo pasaron en grande 
y los compañeros se despi-
dieron hasta la pretemporada 
siguiente.
Ahora, el club se centra en el 
Campus que empieza esta 
misma semana y en prepa-
rar la siguiente temporada, 
primera del club en categoría 
nacional, en la que les esperan 
grandes retos en todas las ca-
tegorías.
Al acto asistieron para dar res-
paldo al club el concejal de 
Deportes, Marcos Martínez, y 
los también ediles Cristian Pa-
lomares y Ángela Lloret.

El fin de la temporada reúne a jugadores, directiva y 
equipo técnico del Club Baloncesto Casino Campello

Fin de temporada en el Club Baloncesto Campello

Som El Campello
u Tras una temporada plaga-
da de éxitos deportivos, llegó 
el momento del descanso y 
del reconocimiento. El joven 
campellero Lucas Carretero, 
integrante del equipo de pe-
tanca ganador de la medalla 
de bronce en el internacional 
de selecciones de petanca, 
en categoría juvenil, ha sido 
recibido y felicitado hoy en el 
Ayuntamiento por el alcalde, 

Juanjo Berenguer, y el concejal 
de Deportes, Marcos Martínez.
Antes de esa valiosa medalla, 
Lucas subió al pódium como in-
tegrante de la tripleta ganadora 
del campeonato autonómico. 
Lucas ha estado acompañado 
por Pascual Alarcón, presidente 
del Club de Petanca Campello, 
y su padre Juan Carretero, que 
mucho tienen que ver en la pro-
yección del deportista que tan-
tas alegrías nos aporta.

Recepción oficial al joven campeón 
de petanca Lucas Carretero

El joven campellero Lucas Carretero fue recibido por por el alcalde, 
Juanjo Berenguer, y el edil de Deportes, Marcos Martínez

Som El Campello
u Del 25 al 28 de junio, el Club Gimnasia Artística 
Playas El Campello brilló en el escenario nacional 
durante el Campeonato Nacional Base Divina Segu-
ros, celebrado en el Pavelló Barris Nord de Lleida. 
Este evento llegó a reunir a unas 2.000 gimnastas de 
toda España. Entre las destacadas participaciones, 
Crisabia Canales del equipo Base 2 logró un meri-
torio puesto 46 en la disciplina de salto, compitiendo 
contra 200 gimnastas de su categoría. Por otro lado, 
Ayna Vera, de Base 9, obtuvo el puesto 76 en barra 
de equilibrio, el puesto 48 en salto, y la número 30 
en suelo, demostrando habilidad y determinación en 
cada rutina. Junto a Ayna, en la categoría Base 9, 
Valentina Mikitinskis se destacó con el puesto 65 en 
paralelas y el puesto 77 en barra de equilibrio, conso-
lidando su posición entre las mejores gimnastas del 
país en su grupo. Destacando la participación de las 
más jóvenes del club, las gimnastas de Base 3 reali-
zaron su debut nacional con gran firmeza, enfrentan-
do los desafíos con valentía y descubriendo el nivel 
de exigencia de una competencia nacional.
Estos logros son aún más significativos dado el 
contexto en el que el club entrena, enfrentándose a 
dificultades logísticas y de equipamiento. Reciente-
mente, el club adquirió una nueva barra de equilibrio 
y paralelas asimétricas homologadas, facilitando la 
preparación de las gimnastas para competencias de 
alto nivel como esta.

El Club Gimnasia Artística Playas El Campello 
destaca en el Nacional Base Divina Seguros

Las gimnastas del club brillaron en Lleida

Recepción oficial a los equipos triunfadores 
esta temporada del Club Voleibol Fabraquer

Som El Campello
u Eran tantos, que apenas ca-
bían en la sala que da acceso a 
la Alcaldía del Ayuntamiento de El 
Campello. También había mucha 
ilusión, mucho orgullo de padres 
y madres, mucho reconocimiento 
al esfuerzo y al trabajo constante, 
mucha deportividad… y mucha 
complicidad. Salón lleno de todo 
eso, y mucho más.
Los equipos del Club de Voleibol 
Fabraquer que esta temporada 
han ganado hasta 9 copas en di-
ferentes competiciones y catego-
rías, fueron recibidos ayer como 
se merecen por el alcalde, Juanjo 
Berenguer, y el concejal de De-
portes, Marcos Martínez, como se 
hace siempre que algún deportista 
local destaca y consigue triunfos.
Visitaron la Casa Consistorial el 

equipo benjamín (campeón de la 
liga municipal de Alicante), el ale-
vín blanco (finalista provincial), el 
alevín de segundo año (campeo-
nes y subcampeones de la liga 
municipal de Alicante, campeo-
nes provinciales y subcampeones 
autonómicos), el senior femenino 
(medalla de bronce en el campeo-
nato autonómico), y el equipo que 
representa al club en la máxima 
categoría, el senior masculino, 
que este año se ha proclamado 
campeón autonómico.
Con ellos, naturalmente, estaban 
entrenadores y entranadoras, 
además de Ginés Pérez, presi-
dente del Club, y Beatriz Úbeda, 
vicepresidenta y coordinadora del 
equipo técnico, sobre los que re-
cae la responsabilidad de éxitos 
deportivos, la labor de incentivar a 

los chicos y chicas para avanzar 
en positivo y, sobre todo, inculcar 
a todos la importancia del trabajo 
en equipo y siempre, siempre, con 
deportividad como bandera.
En la recepción oficial, el alcalde 
Juanjo Berenguer señaló que, tras 
una temporada magnífica, era el 
momento de las enhorabuenas 
y agradecimientos a unos y unas 
deportistas que llevan el nombre 
de El Campello allá donde com-
piten.
“Habéis conseguido este año mu-
chos logros y muy importantes. 
Estas copas que hoy mostráis con 
orgullo son el final de un proceso 
de un año de sacrificio, esfuerzo, 
sueños y mucho sudar la camise-
ta… y lo habéis conseguido”.
El primer edil remarcó que en este 
mundo (también en el terreno de-
portivo), “nadie regala nada, pero 
el trabajo, el tesón, el esfuerzo y 
la ilusión siempre tienen su re-
compensa. Ahora, lo difícil es la 
siguiente temporada, para seguir 
en esa línea de éxito”. Por su 
parte, Ginés Pérez agradeció al 
Ayuntamiento de El Campello la 
ayuda que presta al club durante 
todo el año. “Hay que seguir así… 
y quizás con un poquito más”, dijo.
 Alcalde y concejal de Deportes 
recogieron inmediatamente el 
guante: “Por supuesto que segui-
remos apoyando al Club Voleibol 
Fabraquer”.

Recepción a los equipos triunfadores




